

Neuer Wetziker Stadtschreiber ist gewählt

Der neue Wetziker Stadtschreiber heisst Martin Bunjes. Der Stadtrat hat den 52-jährigen Betriebsökonom als Nachfolger von Marcel Peter, der per Mitte 2019 in die Privatwirtschaft wechselt, gewählt. Martin Bunjes bringt langjährige Führungserfahrung in grossen Organisationen der öffentlichen Verwaltung mit. Er tritt seine Stelle am 11. Juni 2019 an.

Der Stadtrat Wetzikon hat Martin Bunjes an seiner letzten Sitzung zum neuen Stadtschreiber gewählt. Der 52-jährige ist in Winterthur wohnhaft. Martin Bunjes ist diplomierter Betriebsökonom FH, diplomierter Gemeindeschreiber/Verwaltungsmanager und hat diverse Weiterbildungen absolviert. Er hat in den Städten Bülach, Zürich und Luzern als Stv. Stadtschreiber, als Leiter Betriebsorganisation und als Departementssekretär/Stabschef gearbeitet. Zuletzt war Martin Bunjes Departementssekretär und Stabschef des Departements Sicherheit und Umwelt in der Stadt Winterthur. Er tritt seine Stelle am 11. Juni 2019 an.

Der Stadtrat freut sich, in Martin Bunjes einen ausgewiesenen und erfahrenen Fachmann für die wichtige Position des Stadtschreibers gefunden zu haben.

Foto im Anhang

Ansprechpersonen für Medien:

- Ruedi Rüfenacht, Stadtpräsident, Tel. 079 665 18 50 oder ruedi.ruefenacht@wetzikon.ch

Wetzikon, 28. Januar 2019

Stadtkanzlei Wetzikon

Marcel Peter, Stadtschreiber

